

écublens

Destiny met de l'humour dans le sport

SOLIDARITÉ Le bénéfice de cette épreuve sportive est destiné aux malades et à la lutte contre le cancer.

Hermann



Le bouffon Serge Avondo en compagnie d'autres participants à la course humoristique.

Initiateur de cette manifestation sportive de solidarité, Serge Avondo s'était déguisé en bouffon. Choix judicieux: il faut être un peu «foufou» pour se lancer dans une telle organisation: «J'y consacre la moitié de mon temps! avouet-il. Ce qui me motive? L'injustice de la maladie et plus particulièrement la lutte contre le cancer qui a emporté mon frère Philippe en 2004. Sa mort a décuplé ma motivation!» Autant dire que la 5e édition des épreuves sportives organisées par l'association Destiny les 10 et 11 juin n'étaient certes pas les dernières. Désormais appelée «Mémorial Philippe Avondo», cette édition a vu l'introduction d'une épreuve supplémentaire: une course humoristique pour laquelle

Serge Avondo s'était glissé dans le costume du bouffon. «L'idée était d'associer toujours plus de monde à la manifestation en invitant les autorités et les sociétés locales à participer à une course sans classement où seule la bonne humeur est requise...» Le succès a été plutôt mitigé. Pas de quoi faire perdre sa bonne humeur au bouffon: «Il faut lancer l'idée! Nous allons persévérer!» Une autre nouveauté a eu davantage de succès: l'introduction, le samedi, de la catégorie nordic walking, laquelle empruntait un nouveau parcours de 10,8 km, partiellement en forêt. Il a aussi été emprunté par plusieurs catégories de coureurs, les plus jeunes se contentant de distances

ECUBLENS

réduites adaptées à leurs âges. «Le samedi, c'est la journée des familles et des enfants malades auxquels toute une série d'animations est offerte gratuitement», souligne Serge Avondo.

Dimanche, c'est à un duathlon (course à pied et à vélo) que les sportifs, aguerris ou non (il y avait des catégories «découverte» et «relais» pour les familles, les clubs et les entreprises) ont participé. Certains (tous?) ont souffert. Au profit de ceux qui souffrent. Car l'objectif de la manifestation est de recueillir des fonds pour des enfants malades ou handicapés et pour la lutte contre le cancer. «L'an passé, le bénéfice a été de 16 000 fr. Nous

avons versé 10 000 fr. à la Ligue vaudoise contre le cancer et attribué différentes aides», se réjouit Serge Avondo. Ce résultat est rendu possible grâce aux sponsors, aux parrains des coureurs, mais aussi à l'engagement de nombreux bénévoles: «Cette année, ils sont 267 dont une centaine de personnes de la protection civile!» Signalons que Destiny organisera l'automne prochain une récolte de jouets et de peluches (en bon état) en partenariat avec l'Hôpital de l'Enfance et le Centre commercial d'Ecublens.

Tous les résultats sur www.soft-timing.ch.

Gilbert Hermann